

# Mobilisation face à la menace d'une fermeture de classe

Vendredi, à la sortie des classes du groupe scolaire Dominique-Doncre, parents d'élèves, élus et villageois étaient rassemblés pour s'opposer à la menace d'une fermeture de classe à la rentrée prochaine.



Jeunes, parents, élus et population se sont unis contre la menace de fermeture d'une classe.

**ZEGERSCAPPEL.** Aurore Sonnekindt, représentante des parents d'élèves, s'insurge : « Nous nous battons pour conserver la septième classe, éviter des classes surchargées à plusieurs niveaux. Cette mesure est discriminatoire pour le milieu rural. Le village est en expansion. Deux lotissements en cours apporteront un flux d'élèves dont on peine à évaluer le nombre. » Pour sa part, Chantal Comyn, maire, indique : « L'école totalise 151 élèves inscrits avec des départs et des arrivées tout au long de l'année. L'urbanisation du village se poursuit : 25 permis de construire ont été accordés en 2021, des arrivées se feront au fur et à mesure de l'avancement des constructions. » L'élue poursuit : « Nous avons

beaucoup investi pour l'école : la rénovation du terrain de sport, la construction d'une salle de sport, l'équipement numérique des sept classes, la restauration scolaire labellisée deux étoiles "Ici on mange local". »

## « LES PARENTS ESPÈRENT UN GESTE POUR LA RURALITÉ »

Les services académiques évaluent l'effectif en septembre 2022 à 136 élèves. La municipalité en compte 140 en ajoutant cinq jeunes nés en 2019, huit tout-petits de moins de trois ans et non comptabilisés. « Nous sommes en milieu rural sans crèche et en déficit d'assistantes maternelles », insiste Chantal Comyn. « Les parents espèrent un geste pour

la ruralité », ajoute l'élue. Elle dénonce les critères d'évaluation de l'académie : « L'indice de position sociale (IPS) nous place dans la moyenne haute, et c'est tant mieux, sauf que depuis 2019, nous percevons la dotation de solidarité rurale, versée aux communes les plus pauvres. Les bras m'en tombent ! » ■

SERGE DEHEUNYNCK (CLP)

“ Les services académiques évaluent l'effectif en septembre 2022 à 136 élèves. La municipalité en compte 140.